

Si necesitas contactarnos, escribe a redaccion@hoyxhoy.cl.

Alemania y la ESO ponen el foco en la protección de los cielos de Antofagasta



Una delegación alemana vino a la zona.

Tras la visita de una delegación alemana vinculada al Observatorio Europeo Austral (ESO), se acordó como ejes principales el resguardo del cielo nocturno de Antofagasta y el fortalecimiento de la cooperación científica internacional. Se abordó de manera prioritaria la necesidad de enfrentar la contaminación lumínica para preservar las condiciones únicas que permiten el funcionamiento de observatorios de clase mundial, particularmente en zonas como el entorno del Observatorio Paranal. El gobernador regional, Ricardo Díaz Cortés, subrayó que la protección de los cielos no solo es una responsabilidad ambiental, sino también es estratégica para el desarrollo de la región de Antofagasta.